



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO DE HACHA
@CALLODEHACHA

EL ENEMIGO DE MI ENEMIGO

"La mejor venganza es no ser como tu enemigo"
-Marco Aurelio

Se lo dije. Se lo advertí desde el fin de semana en mis redes sociales y se lo repetí aquí, en mi columna del martes. La venganza es un plato que se sirve frío, y para un joven de 35 años como el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, hay más tiempo que vida. Sobre todo, cuando se vive para la venganza. El PRIAN cometió un error mortal, el mismo que cometió en 2006. Acorraló a su enemigo, lo humilló y lo dejó vivir. Ahora, el patriarca del partido naranja, Dante Delgado, anunció que el bloque de contención en el Senado de la República "ha muerto".

A finales de 2020, mientras transcurría la pandemia, el Gobierno federal propuso la desaparición de 109 fideicomisos para destinar dichos recursos a la atención de la emergencia. Ante esta situación, legisladores del Senado de la República y la Cámara de Diputados provenientes de partidos opositores se adelantaron y concretaron la conformación de un "bloque de contención" para impedir la extinción de dichos fideicomisos. El PAN, PRI, el Partido de la Revolución Democrática y MC llevaron a cabo pláticas y posteriormente dieron a conocer la conformación del bloque para evitar la aprobación de futuras reformas propuestas por Morena y sus partidos aliados. Tres años después, el intento por aplastar a Samuel García en sus aspiraciones presidenciales mató esa alianza.

El lunes por la noche empezaron los rumores. El presidente López Obrador habría tendido un puente con el cacique naranja para llegar a un acuerdo. El trato era sencillo: los senadores de MC votarían por la candidatura para la Suprema Corte de Justicia propuesta por Morena y en paralelo proporcionarían los votos necesarios para cubrir las vacantes de la justicia electoral, donde saldrían favorecidos magistrados cercanos a MC en Jalisco y Nuevo León. En la cámara alta, el oficialismo (Morena, PT, PVEM y PES) tiene 75 senadores, en otras palabras, el 59% del total. Ahora, con los 13 legisladores de MC, llegarían a

88, sobrepasando las 2/3 partes necesarias para la mayoría calificada. De esta manera, López Obrador capitaliza el conflicto al interior de la oposición y refuerza la confrontación contra la Corte al enviar a una ministra de su extrema confianza. Chuza.

Dicen por ahí que es inútil satisfacer la venganza con venganza; pues no curará

nada. Y en el caso de MC, incluso podrían salir lastimados. El partido naranja se había promovido como el más digno y potente opositor a Morena. En una de esas podía ganar en el 2030. Sin embargo, la furia los está convirtiendo en un aliado de lo que juraron destruir. En otras palabras, "el enemigo de mi enemigo es mi amigo", y mientras tanto, al diablo con el país.

Es difícil saber todavía hasta dónde llegará Movimiento Ciudadano en su afán de saciar la furia que el PRIAN alimentó en ellos, sin embargo, deben ser cuidadosos de no convertirse en un instrumento más al servicio de Morena, a menos que eso sea lo que siempre han buscado.

Dicen por ahí que es inútil satisfacer la venganza con venganza; pues no curará nada. Y en el caso de MC, incluso podrían salir lastimados



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

07/12/2023

OPINIÓN

